


本日より
無痛分娩がスタートしました！

促進剤で陣痛を誘発して、痛みが出て来た頃に麻酔を入れました。
スムーズにお産が進み、元気な赤ちゃんをご出産されました。
終始笑顔の絶えない穏やかなお産でした。

当クリニック無痛分娩第一号の方に、お産直後にインタビューを
させていただきました。

・陣痛の痛みはどうでしたか？
→ 3回目のお産でしたが、前の2回とは全然違いました！

    こんなお産があるんだなと思いました。 陣痛が我慢出来る
    ギリギリくらいで麻酔を入れましたが、効いてくると徐々に
    痛みが無くなっていきました。生理痛くらいの痛みで産まれ
    ました。

・麻酔を入れる時は痛かったですか？
→ 少しチクっとするくらいで痛くなかったです。

・麻酔を入れた後、何か気になる症状はありましたか？
→ 無かったです。

・いきみたい感覚はありましたか？またいきむタイミングは
    分かりましたか？
→ いきみたい感覚はよく分かりませんでした。でも少し痛みを

    感じるので、感じた時を合図にいきみました。吸引分娩でし
    たが、最後まで痛くなかったです。

・会陰を縫う時の痛みはありましたか？
→ 全く無かったです。縫い終わった後すぐに麻酔を抜きました

    が、まだ痛くないです。足も動きます！

お産直後ですが、笑顔で質問に答えていただきました！ご協力いただ
きありがとうございました。
無痛分娩の希望がある、話だけ聞きたいという方はどうぞお気軽に
スタッフにご相談ください。
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